



new home

5 Pièces

150 m²

Réf. 3_3334

750 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique maison en pierres (située dans un hameau) saura vous séduire avec son parc paysagé et son vignoble, le tout sur une surface de près de 6500 m2. La maison d'environ 150m2 se compose , au rez-de-chaussée : une entrée avec WC, une cuisine équipée et son arrière cuisine, un séjour /salle à manger avec cheminée et d'une mezzanine. Au 1er étage vous trouverez 3 chambres avec une salle douche/WC. Le dernier étage propose un très bel espace chambre/bureau. La propriété dispose également d'une piscine ronde, d'un garage, d'un abri pour deux voitures et d'une cave, au calme absolu et à ...

This magnificent stone bastide located in a small hamlet in Fayence will seduce you with its landscaped park and vineyard, all on a surface area of nearly 6500 m2. The house of approximately 150m2 is composed, on the ground floor: an entrance with WC, a fitted kitchen and its back kitchen, a living / dining room with fireplace and a mezzanine. On the 1st floor you will find 3 bedrooms with a shower room / WC. The top floor offers a very nice bedroom / office space. The property also has a round swimming pool, a garage, a shelter for two cars and a cellar, in absolute calm and close to all ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

